

<b>Medio</b>	Publimetro
<b>Fecha</b>	28-11-2013
<b>Mención</b>	El Goyescas vuelve a la vida. Es parte de la VI temporada de conciertos de la UAH.

# El Goyescas vuelve a la vida

**La compañía Del Salón al Cabaret y sus "Noches del Goyescas".**  
Con toda la nostalgia de la bohemia de los 60

Ambientado en la noche de año nuevo de 1960, el nuevo montaje de la compañía Del Salón al Cabaret [UAH](#), recrea la bohemia de mediados del siglo XX con repertorio de Pepe Lucena, Sonia y Myriam, la Orquesta Huambaly y las hermanas Loyola.

Ubicado en la esquina de Estado con Huérfanos, era el lugar preferido para ir a comer, tomar un trago, ver un espectáculo de buen nivel y bailar al ritmo de las mejores orquestas chilenas y extranjeras de la época. La confitería, salón de té y boite Goyescas (1949-1963), fue el primer local en tener escalera eléctrica y la última gran sala de fiestas en cerrar sus puertas ante el auge de la televisión.

Sala A1 del GAM, de jueves a domingo a las 20:00. General: \$6.000; estudiantes y tercera edad, \$3.000. **PUBLIMETRO**



Sonia y Miriam y la bohemia de los años 60 / GENTILEZA UNIVERSIDAD ALBERTO HURTADO

